

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 5. Oktober 2016

Verbindung Linie 4 über Fußweg Simeonhaus / Langendellschlag [FDP]

Beschluss Nr. 0096

Die ESWE Verkehr soll beauftragt werden, im Bereich Langendellschlag /Hasenspitz/ Kohlheckstraße/Physikerviertel eine Bürgerbefragung / Bürgerversammlung durchzuführen, um zu ermitteln, welcher Bedarf zur Erweiterung des Linienangebots im Kohlheck besteht und Vorschläge zu unterbreiten, wie der Mehrbedarf abgedeckt werden kann.

Begründung:

Derzeit verkehrt die Linie 4 an der Haltestelle Langendellschlag sehr unregelmäßig. Dadurch sind ältere Mitbürger sowie schulpflichtige Kinder bis zu 15 Minuten strammem Fußweg bergauf von der nächsten Haltestelle entfernt.

+

+

Verteiler:

Dez. IV / ESWE Verkehrs GmbH z. w. V.
1006 z. d. A.

Riehl
Ortsvorsteher